

LA TARDE

POSADAS, DICIEMBRE 19 DE 1924

¿Que se está haciendo?

Ayer hemos sabido que han sido citados a la Municipalidad, los componentes de varias mesas que actuaron en los comicios del pasado domingo. Entre los citados, se nos han dado los nombres de los señores Balbino Brañas, Santiago Terzi y Víctor Vega, que desempeñaron el cargo de miembros titulares en la mesa N. 30. A los citados señores, se les citó a la Municipalidad para que firmaran las actas y padrones de la indicada mesa documentos que al parecer no se hallaban en condiciones legales. Esto implica una irregularidad grave. Los asuntos del acto electoral según las disposiciones terminantes que rigen, se analizan y se estudian inmediatamente de realizarse los escrutinios parciales de cada mesa. Son cuestiones preliminares que requieren discutirse y sancionarse antes de dar por aprobada la elección y hacer la proclamación de los candidatos.

Esto es elemental y lo debe saber cualquiera. Como se explica entonces que se firmen actas y padrones cuatro días después del escrutinio? Con que objeto se citan a los componentes de las mesas luego de haber terminado su misión? Lo ignoramos, pero ello no nos autoriza a silenciarnos en nuestra calidad de periodistas. No admitimos ni toleramos, que las cosas no sean completamente claras, completamente limpias, completamente legales. Sobre la parodia electoral del domingo, dijimos lo que ya fué publicado en estas columnas.

No hubiéramos recordado más el episodio por qué francamente, nos repugna. Pero eso de que a cuatro días de distancia y luego de proclamar los candidatos electos se esté citando a los componentes de las mesas, nos obliga a volver sobre nuestros pasos. No vemos bien claro lo que se está haciendo y se nos antoja que es sugestivo, eso de firmar documentos caducados en el mismo momento de dar por terminado el acto electoral.

Toca a su fin la revolución brasileña

Todas las informaciones que se reciben son coincidentes en asegurar, que está tocando a su fin la larga y sangrienta revolución brasileña.

En el estado de Río Grande do Sur, los revolucionarios han sido batidos en varios combates y últimamente dos jefes prestigiosos de los rebeldes Zecca Neto y Lemos, fueron detenidos en la frontera por las autoridades uruguayas.

Por el lado del Guayrá, Puerto Mendes y Foz de Iguassú en la zona del Alto Paraná, las cosas se van tornando graves para los revolucionarios allí concentrados.

Las últimas noticias, pintan bastante sombría la situación, pues, ya escasean enormemente las provisiones de boca y eso hace que el desaliento cunda.

Hay que decir que es ya hora que el estado de cosas creado con la revolución termine, pues, nadie

Informaciones telegráficas del país y del extranjero

La cancillería pasó al procurador de la nación los antecedentes de Monseñor Boneo

Fué aprobada una minuta al ejecutivo, para incluir un proyecto de intervención a San Juan

Quedó constituido el nuevo gabinete chileno

Al senado brasileño fué presentado por el senado: Lima, un proyecto de amnistía general

El gobierno francés incoará proceso a Blasco Ibañez por el delito de lesa majestad

CAPITAL FEDERAL

El senado y el presupuesto

Capital Federal, 19.—El senado en la sesión que verificó ayer, resolvió insistir en la sanción anterior del presupuesto. En consecuencia deberá pasar nuevamente a la cámara de diputados con objeto de que dicho cuerpo lo discuta o insista en su sanción anterior con dos tercios de votos.

El asunto de monseñor Boneo

Capital Federal, 19.—La cancillería sometió al dictamen del procurador general de la nación, el asunto planteado con la designación de monseñor Boneo para gobernador de la arquidiócesis. Como se sabe, dicho prelado se negó a suministrar los antecedentes que le fueron solicitados por el ministro de relaciones y culto doctor Gallardo.

Intervención a San Juan

Capital Federal, 19.—La cámara de diputados aprobó una minuta dirigida al Poder Ejecutivo en la que se solicita que se incluya en

tre los asuntos de las sesiones extraordinarias, el proyecto de la intervención federal a San Juan. Parece que el ejecutivo estudiará el caso en un acuerdo de gabinete y es muy posible que no acceda a lo solicitado por la cámara.

Los radicales de Córdoba

Capital Federal, 19.—El comité nacional de los radicales irigoyenistas, resolvió aconsejar a los radicales de Córdoba, la postergación de la proclamación pública de la fórmula para gobernador y vice de aquella provincia. De acuerdo con esa resolución, la proclamación tendrá lugar el 18 de Enero próximo y asistirá el ex presidente Irigoyen acompañado de numerosas delegaciones de esta capital y el interior.

La renuncia de Loza

Capital Federal, 19.—Cada vez toma más cuerpo la versión circulante de que renunciará el ministro de obras públicas doctor Loza. Se dice que el citado secretario de estado quedó en una situación difícil con la publicación del infor-

me del administración de los ferrocarriles doctor Pérez, en el que se establecen graves irregularidades.

Saccone sigue atacando

Capital Federal, 19.—El diputado Saccone, sigue atacando al ministro de justicia e instrucción pública doctor Sagarna y al senador nacional doctor Melo. Respecto a este último, dice Saccone que los radicales de Entre Ríos no votarán su reelección para un nuevo período de senador por que él evitará haciendo otras revelaciones sensacionales.

El diploma de Ruzzo

Capital Federal, 19.—Se anticipa que los senadores radicales de la fracción personalista, impugnarán el diploma del senador nacional electo por Catamarca ingeniero Ruzzo.

URUGUAY

Los sucesos de la frontera

Montevideo, 18.—El canciller informó en la cámara de diputados sobre los incidentes ocurridos en la frontera uruguayo-brasileña y

de los que resultaron víctimas varios súbditos uruguayos. Dijo el canciller, que la responsabilidad de los sucesos está distribuida entre los legalistas y los revolucionarios, pues, ambos bandos cometieron abusos y atropellos cuyo castigo reclamará y exigirá el gobierno uruguayo.

CHILE

El nuevo gabinete

Santiago, 18.—Ante la negativa del doctor Figueroa Larrain para formar el nuevo gabinete, la junta militar confió esa misión al doctor Luis Barahona quien logró constituir el ministerio con elementos de varios partidos. Los diarios al comentar el hecho, se manifiestan pesimistas y opinan que el nuevo gabinete no tendrá larga vida.

BRASIL

Amnistía general

Río de Janeiro, 18.—El senador Barboza Lima presentó al senado un proyecto de amnistía general para todos los que participaron en la revolución. Dicho senador al

fundar el proyecto manifestó, que creía cumplir con un deber patriótico al buscar un medio encaminado a restablecer la paz en el Brasil y la armonía entre la familia brasileña. El proyecto fué combatido por los senadores adictos al gobierno y se opina que no será sancionado.

FRANCIA

Se procesará a Blasco Ibañez

París, 18.—Se anuncia que el gobierno francés procesará al escritor español don Vicente Blasco Ibañez, por el delito de lesa majestad. La publicación de esta noticia ha causado indignación en los círculos intelectuales de esta capital y es posible que se inicie una agitación para combatir el procesamiento del novelista valenciano.

INGLATERRA

La revolución en Albania

Londres, 18.—Anúnciase que el gobierno de Albania, movilizará fuerzas del ejército para combatir a los revolucionarios. Hasta ahora se han librado varios combates.

ignora los grandes perjuicios causados por la revuelta y la repercusión que ellos han tenido en nuestra ciudad cuya situación económica sufre los efectos inmediatos, de la rebelión brasileña.

Reunión de plantadores de yerba mate

La defensa de sus intereses

Ante la perspectiva de una sanción que perjudicaría enormemente los intereses de los plantadores de yerba mate del territorio, éstos han creído prudente reunirse con objeto de cambiar ideas para estudiar la mejor forma de defenderse. La idea la reputamos excelente y desde ya brindamos nuestro concurso desde las columnas de la prensa, para apoyar cualquier iniciativa o proyecto que tenga por finalidad la defensa de intereses colectivos íntimamente ligados con la economía general de Misiones. A los efectos de la primera reunión, ha sido distribuida la siguiente circular:

Candelaria, Diciembre 15/1924.

Señor
Muy señor nuestro:
Los abajo firmados, plantadores de yerba mate en Candelaria, tienen el honor de dirigirse a usted invitándolo a una reunión de plantadores de yerba mate que tendrá lugar el día 28 del corriente, en el local del Club Social de esta local-

idad, con el objeto de encontrar los medios más adecuados para defender nuestros intereses de yerberos.

No ignorará Vd. que el Señor Ministro de Hacienda de la Nación ha decretado hace unos meses que la yerba mate no debía de contener más de un 15 % de palos y con un grueso de 4 mm. como máximo. Este decreto debía entrar en vigor en el mes de Octubre, pero gracias a las numerosas protestas ha sido postergado en su aplicación.

Ahora bien, el 26 de Noviembre pasado, tres miembros del Concejo Municipal de la ciudad de Buenos Aires han presentado un proyecto de ordenanza aplicando ese mismo decreto para las yerbas molidas cuyo expendio se efectúa en esa ciudad.

La aceptación de esa ordenanza por el H. Concejo Municipal acarrea de por sí la aplicación del decreto ministerial para toda la República y nos imposibilita obtener su anulación o por lo menos una nueva prórroga.

Como no escapará a su alto criterio urge que tomemos medidas

para formar un frente único contra la aplicación de esos decretos que vulneran nuestros intereses, haciéndonos perder más del 10 % de nuestras futuras cosechas, y no dudamos que, después de haber hecho cruentos sacrificios para labrar su porvenir, nos acompañe en esa reunión para intentar la defensa de los intereses de nuestro gremio de plantadores de Yerba-Mate.

Contando con su presencia en la reunión a la cual le invitamos, nos es grato saludarle y repetirnos S. S. S.

(Firmado):—Esteban Roulet, Emilio A. Errecaborde, Luis Perinquinero, Sra. María S. de Leiva, Enrique Salas C., Aug. Kurser, Julio Hardey, Carlos Tarelli, Andrés Schubert, Juan Pedro Roulet.

Excursión estudiantil al Iguazú

Mañana se embarcarán con rumbo a la cataratas del Iguazú, los estudiantes del Colegio Nacional que desde hace tiempo venían organizando una excursión a dicho lugar. Forman parte de la excursión, los bachilleres recibidos este año y varios estudiantes de otros cursos siendo en total once. Van acompañados del profesor Sr. Pomar, pues, el doctor Martínez que también debía acompañarlos no puede hacerlo a causa de un leve accidente en un pie.

VIDA SOCIAL

Enlace Salomone-Zalazar

Ayer por la tarde fué consagrado el enlace de la Srta. Emma Salomone con el Sr. Rogelio Zalazar.

Actuaron como testigos de la primera los Sres. Rufino Grau y Gil Viñas y por parte del segundo los Sres. Santiago F. Ormella y Carlos Tarelli.

Después de realizada la ceremonia se sirvió un lunch a la concurrencia, partiendo, acto continuo los desposados a Candelaria donde fijarán su residencia.

Deseamos a la joven pareja, muchas felicidades.

En honor del R. P.

Federico Rademacher

Se realizó anoche en los salones del Club Social, el banquete en honor del R. P. Federico Rademacher con motivo de su próxima partida de esta ciudad. La demostración que alcanzó altos contornos de carácter social, fué ofrecida por el gobernador del Territorio doctor Barreyro quien pronunció un discurso analizando la labor del obsequiado como sacerdote, como intelectual y como elemento ponderable del progreso regional vertiendo en tal sentido elocuentes conceptos.

Contestó el R. P. Rademacher agradeciendo en primer término la demostración de que se le hacía objeto y expresando el pesar que le causaba el alejarse de esta capital a cuya sociedad se hallaba

AFICIONADO FOTÓGRAFO

Quiere usted obtener buenas fotografías sin engolfarse en mayores complicaciones?

Visite nuestra sección del ramo y encontrará en surtido completo de cámaras, accesorios y materiales que se adaptan muy especialmente para los aficionados.

El resultado de su primera prueba le obligará a ser nuestro cliente.

EL PAPEL SATRAP ES INCOMPARABLE

Farmacia "Misiones"

EL AUTOMÓVIL Para el RUGBY no existen malos caminos



Todos los autos marchan perfectamente sobre caminos asfaltados, adoquinados, etc., pero donde más se aprecia el poder y resistencia de un auto, es en la marcha por carreteras, salvando los accidentes propios del terreno, baches, pozos, cuestas, caminos arenosos, huellas en mal estado, etc.

En estos caminos dificultosos el **AUTO RUGBY NO TIENE RIVAL**

de la STAR MOTORS, Inc.

Pida una demostración sin compromiso.



Precio sobre wagón Buenos Aires \$ 2.680

Agente en Misiones: SIMÓN STURICH, Calle COLÓN No. 368

Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sus INFERIORES SIMILARES, manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente, más elevados que los de sus competidores.

Los artículos Fotográficos alemanes son siempre los mejores sobre todo si son de estas renombradas marcas

Películas
GOERZ
Papeles
LEONAR

Compre estos artículos y todos los implementos fotográficos que necesite en la **Farmacia y Droguería Argentina de Santiago A. Barreyro**

"Quilmes Cristal" es la preferida del público



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



extensamente vinculado.
 -Luego pronunció breves palabras conceptuosas para el obsequiado, el señor Arturo Fraguero.
 En el banquete además del gobernador del Territorio, los señores jueces letrados y un numeroso núcleo de caballeros, estuvieron presentes rodeando la amplia mesa, las señoras de Guzmán, Arbó, Bianchi, Parola, Pomar, Campbell, Brañas, Herrera, Lúiz, Teixeira, Margest Esteve, Fernández, Barthe, Esquivel y señoritas Pita Grané y Clara Labat.
 -Mañana a la noche en el salón comedor del Palace Hotel, el rector y profesores del Colegio Nacional, obsequiarán con una comida íntima al R. P. Rademacher a manera de una cordial y amistosa despedida del que fué compañero de tareas.

SE HA EXTRAVIADO

En el trayecto del centro de la ciudad a la Estación del Ferrocarril, extravióse anoche una valija de mano conteniendo efectos de uso y documentos de identidad a nombre de la señora Aurelia I. de López. La persona que haga devolución a la Sub-Prefectura, será gratificada.

Navidad y Año Nuevo

Tenemos el agrado de comunicar a nuestros distinguidos lectores que, la casa Barthe expone en sus vidrieras su espléndido surtido de objetos recién recibidos para regalos de Navidad y Año Nuevo.

Se precisa un capataz competente para aserradero mecánico, que sepa afilar y soldar sierras y con suficientes conocimientos para poder hacer cualquier composición que se presente en las sierras o en el motor a vapor. Dirigir ofertas y pretensiones a los señores Jacobsen Hnos. (Dólon 222).

Se alquila una casa recientemente construida, especial para familia—ubicada en la calle Bolívar (a pocas cuadras de la plaza principal) con cuatro habitaciones—cocina—cuarto para baño—corredor—agua—y patio amplio.
 Para informes dirigirse a la Farmacia Argentina de Santiago A. Barreyro.

UN GRAN MUEBLAGE

Extraordinario Remate
 —por—

MARINO MONTEJANO

EL DOMINGO 21 DE DICIEMBRE a las 8 de la mañana en punto en el local B. Aires 293 cuadra del Colegio de las Hermanas por cuenta y orden del sindicato de rematadores de Buenos Aires sin base:

8 juegos de dormitorio en roble, cedrocaoba, Luis XV y Luis XIV, compuestos de ropero, toalet, camas, mesas de luz, 3 hermeses bibliotecas, de roble algo chic, aparadores, mesas, heladeras escritorios etc.

CRISTALERIA: 25 juegos de copas de 50 piezas en cristal acanalado, 18 juegos de 26 piezas, juegos de lavatorio, vasos típicos, 50 piezas fantasías, cristales de bohemia, bomboneras, dulceras, computeras, etc.

JUGUETERIA: Para Navidad y año nuevo 40 hermosas muñecas en todos los tamaños, tambores, caballitos, rompe cabezas, juegos de lotería etc.

FANTASÍAS: 86 docenas pulseras de oro, rey y cristal, 15 docenas pulseras enchapadas, cigarreras alpaca legítimas, ceniceros artísticos, aros, encendedores, relojes para sobremesa artísticos algo chic estuches fantasías, tinteros, estatuas, etc.

Se rematará aunque llueva y en cualquier forma.

JUAN SPROY
RELOJERO ALEMÁN

Córdoba 210 POSADAS

Especialista competente en todos los trabajos del ramo con 30 años de práctica en Europa

Taller de composuras de relojes de todas clases

Compostura general a \$ 2.50
 Compostura del cilindro, resorte y rodilla a " 3.00
 Vidrios, agujas, manijas a " 0.50
 Despertadores a " 1.50

Se hacen solamente trabajos garantizados
PRECIOS MÓDICOS

Aserradero de "BARTHE"

Constructores de obras, Carpinteros, Contratistas

Desde la fecha hasta el día 31 del corriente mes, con motivo del Inventario por fin de Ejercicio, LIQUIDAMOS maderas aserradas existentes a PRECIOS EXCEPCIONALES.

También efectuamos una importante rebaja en la leña, vendiéndose hasta dicho día 31 en la siguiente forma:

Carrada de leña común a \$ 6.—
 Carrada de leña en tacos a \$ 8.—

Aprovechen

Hasta el día 31 DE DICIEMBRE



¡HORRIBLE...

Es un dolor que penetra hasta los huesos, como la hoja de un cuchillo; que agota las fuerzas; que abate todo el organismo; que nos causa una angustia inexplicable. ¡Es la horrible neuralgia! El dolor más espantoso, pero también uno de los que más pronto ceden a la

CAFIASPIRINA

Una dosis da alivio completo y proporciona una saludable sensación de bienestar y fuerza. En las neuralgias tenaces y el reumatismo, el uso constante de la CAFIASPIRINA contribuye poderosamente a la curación radical. De idéntica eficacia para dolores de cabeza, muelas y oído; resfriados: efectos de las trasnochadas y de los excesos alcohólicos, etc. NUNCA AFECTA EL CORAZÓN.

Al comprar fijese en la "Cruz Bayer"



Piense Usted

que por

\$ 2.795 mjn. S. W. Buenos Aires
 podemos entregarle el nuevo



Sánchez y Pagós

El Dr. P. Sodano
 Medicina - Cirujía - Partos
 ha establecido su CONSULTORIO en BOMPLAND

Reservado
 para la
Empresa de POMPAS FUNEBRES
"La Imperial"
 de **JUAN F. MONTEJANO**

San Martín 155 al 557 — Antiguo local Matias y Nieto

Diálogo "clásico"

—Yo soy bizantino, y, sin embargo, soy "ateniense". Y tú eres ateniense, y no obstante, eres "bizantino"...

—No te entiendo.

—Pues está muy claro. "Ateniense" es sinónimo de "persona distinguida", no en el sentido físico, sino en el sentido espiritual. Decir, "ese es ateniense" es igual que: "es una persona de gustos refinados, de privilegiada inteligencia, amante de lo bello..."

—Y tú eres "ateniense"?

—Sí. Y tú no eres "ateniense".

—Y cómo lo pruebas?

—Una pregunta: ¿tú, qué cerveza tomas?

—Cualquiera.

—Ahí está tu "bizantinismo", es decir: la plebeidad de tu alma. Al decir "cualquiera", te has retratado de cuerpo entero: "cualquiera", es igual que decir: "me dá igual lo malo que lo bueno". Pero si hubieses dicho: "Yo tomo la cerveza Santa Fé, porque es la mejor del orbe", hubiesesregonado la prestancia de tu espíritu. Tú, por lo tanto, aunque has nacido en Atenas, no eres "ateniense". Y yo, aunque ví la luz primera en Bizancio, soy "ateniense" consumado. Tú eres "bizantino", es decir: plebeyo.

Mueblería Colchonería

"La Popular"

LEON COHAN

Fábrica de camas de hierro y elásticos

Se hace toda clase de composuras del ramo

Félix Azara 286

POSADAS Félix Azara 42

Teléfono 145

FRUTERIA y FIAMBRERIA

"Buenos Aires"

Recibe de la Capital Federal por todos los trenes: Frutas frescas y secas, fiambres surtidos, quesos de postre y sazonados manteca fresca y conservas en general.

Reperto a domicilio.

Marcos Cohan

Reservado

PARA LA CASA

LAURITTO

El Gran Baratillo

de **JACOBO DONOZO**

En agradecimiento a la confianza inalterable de mi distinguida clientela, paso a publicar los precios de varios artículos recién recibidos, en condiciones sin competencia posible.

Crepé Georgette en colores	a	\$ 2.60	el metro
" Marrocaín " 2 "	"	4.60	" "
Espumillas " "	"	4.60	" "
Etaminas lisas doble ancho	"	0.60	" "
" floreadas " "	"	0.65	" "
" " y calados	"	0.40	" "
Listados en colores	"	0.30	" "
Mosquiteros de 1 1/2 p.	en	7.50	cada uno
" " 2 p.	"	10.50	" "
Seda lavable rayada	a	3.00	el metro
Batones de etamina	"	2.20	cada uno

Calle Buenos Aires 285

POSADAS

MISIONES

Se compra trapos limpios en esta imprenta



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Juan B. Mola & Cia.

Casa importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"

Concesionarios de los acreditados productos QUILMES. Tres Artículos Insuperables: Cerveza CRISTAL, BOCA y MALTA. Concesionarios del acreditado vino LEFANTO el que más se vende en el Territorio. De la inmejorable Sal Nacional DOS ANCLAS y de las famosas Cajas de Seguridad SANTAMARÍA.

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el cómodo vapor "IBERÁ C".

Servicio especial de cargas, con chatas, hasta Corpus

Casa Central: POSADAS-MISIONES SANTA FÉ 113 al 419

Escritorio en BUENOS AIRES BARTOLOMÉ MITRES 1205

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Itinerario de Vaporos — VAPOR "CUNATAY": Para Eldorado y escalas Aguas Arriba:

Salida de Posadas. Lunes y Jueves a 9 horas
Llegada a Eldorado. Martes y Viernes a 15 "

Aguas Abajo:

Salida de Eldorado. Miércoles y Sábado a 7 horas
Llegada a Posadas. " " " 20 "

VAPOR "ELVIRA L" para Corpus y Escalas

Todos los días con excepción de los Martes.

Aguas Arriba	Llegada	Salidas	Horas	Aguas Abajo	Llegada	Salidas	Horas
Posadas		7-	"	Pto. Doce (Corpus)	13,50	"	"
Candelaria	8,45	8,35	"	Puerto Roca	14,05	14,10	"
La Mina	9,15	9,20	"	San Ignacio	14,40	14,50	"
Santa Ana	10,45	10,55	"	Santa Ana	15,15	15,25	"
San Ignacio	11,55	12,05	"	La Mina	16,10	16,15	"
Vuerto Roca	13,00	13,05	"	Candelaria	16,25	16,35	"
Pto. Doce (Corpus)	13,30			Posadas	17,30		

A. Leiras & Cia.

25 de Mayo 327/337 POSADAS (Misiones)

Escritorio en B. Aires: Rivadavia 1159 Unión Telefónica 1374, Rivadavia

Molino eléctrico de YERBA - MATE

Preparación de las siguientes marcas registradas: CRUZ VERDE, PLAN-TACIÓN, BÚFALO, FLOR DEL MONTE, y MEFISTÓFELES con yerbas de la mejor calidad, seleccionadas

VENTA DE PRODUCTOS DE PETROLEO DE THE TEXAS Co. de la que son únicos agentes en la República, los Señores MIGNAQUY Co. de Buenos Aires.

Kerosene TORRE y TORRE VERDE este en latas de un galón Nafta TEXACO y Lubrificantes TEXACO.

Los productos TEXACO no tienen rival por su alta calidad y máximo rendimiento.

Para pedidos a su depósito Belgrano, 8/2

Oakland

Modelo 1925 — El único automóvil de su precio que reúne las siguientes y más modernas características:

6 cilindros — Freno en las cuatro ruedas — Control de las luces sobre el volante — Pintura Duco inalterable — Neumáticos "Ballou" — Ruedas de disco — Carrocería Fisher, de suprema elegancia.

Unico Agente: SEASTIAN TRUJILLO

POSADAS-MISIONES

Colossal Liquidación

Tienda "LOS TRES HERMANOS"

de SAMUEL, ELIA y LEON MAZAL

BOLIVAR 271 (Frente a la Peluquería "París").

Sedas lavables en varios colores el metro	3,95 y	\$ 2,95
Espumillas 1 metro ancho, reclame	6,50 y	" 4,50
Satén de seda, muy buena calidad	"	" 5,85
Crepé Marrocaín y charmeus antes \$ 12 ahora mt.	"	" 8,50
Poplin de seda a rayas	"	" 1,90

Todas estas sedas son recién recibidas por lo tanto garantizo su duración.

Visitenos y se convencerán

Se atienden pedidos de la campaña y se mandan muestras a quien lo solicite.

AGUA VINO CERVEZA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

TRAPICHE

con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

11 Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio 11

RUNEZ y QIBAJA

11311

POSADAS-MISIONES

FOA & TERAN Acopios Frutos del País

CUEROS

CERDAS

MADERAS

VERBAS

MIEL

CERA

POSADAS

Calle Buenos Aires 450

"LA CARGADORA"

TARIFA ESPECIAL DE CARGAS No. 69

entre estaciones

FEDERICO LACROZE Y POSADAS

Por cada mil kilos, divididos en fracciones de diez kilos

Clase A.	Clase B.	Clase C.
TARIFA \$ 28,50 c/l	TARIFA \$ 32,50 c/l	TARIFA \$ 77,50 c/l

Alambre
Azúcar en bolsas
Portland
Fierro
Grasa
Harina
Jabón
Kerosene
Papas
Porotos
Sal común y Roca
Líquidos en cascotes
Acero
Alpiste
Aceite comestible
Arroz
Arvejas
Alquitran
Azulejos en cajones
Café crudo
Caños Fierro y Plomo
Carbón de piedra
Carbón de fragua
Farina
Estearina
Mármol en cajones
Polvo tabaco
Resina
Talco
Sebo en cascotes
Vidrios comúnes
Soda cáustica
Mosáicos en cajones

Todo artículo de Almacén no especificado anteriormente:
Tienda
Librería
Ogarrería
Farmacia
Droguería
Mercería
Ropería
Talaftería
Zapatería
Fardos arpillera
Bolsas vacías

Muebles
Colchones
Jaulas
Estopa
Básculas
Bebedores
Damañanas vacías
Escaleras
Escobas
Ataúdes y demás artículos, no especificados en las tarifas anteriores.

Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes se sirvan indicar en sus pedidos a las casas vendedoras que entreguen sus mercaderías a La Cargadora: que no haciendo esta indicación sucede que los remitentes entregan las notas de empaque a otras empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas, lo que implica siempre aumento de gastos en transporte que el comerciante debe evitar en lo posible.

El flete mínimo por cada consignación será \$ 5

NOTA: Las cargas recojidas en domicilio Buenos Aires con nuestros carros, se cobrará el acarreo proporcional por separado.

Buenos Aires, Julio 1 de 1924

"LA CARGADORA" Belgrano 528
Escritorios: Galpón No. 2, Lacroze (C. B. A.)

Agente en Posadas: Juan B. Mola & Cia.

Isasa y Scholz

Ferretería, Pinturería, Bazar y Papelería

Haga sus compras en esta casa

Calle Buenos Aires esq. Sarmiento

POSADAS



Cabiró Veritas
Máquina para Coser y Bordar la más perfecta entre sus similares
Academia de Bordados con enseñanza hasta obtener Diploma de Profesora
Nuestros preciosos tienen competencia
Paseen y se convencerán
Calle Sarmiento 305 — al lado de Agustín Parodi — Posadas
Único Agente: LUCAS ORDIERES

SE ALQUILAN Casitas económicas en la Avenida Corrientes y en la Chacra al lado del depósito de las aguas corrientes. Tratar con la Señora Carmen M. Viuda de Moseguer.

El sol sale para todos

y para todos tenemos camas de fierro con elástico imperial, al precio de 24 pesos, camas de fierro con pasamano de bronce, vidrios, cristales, lunas biseladas, sillas de todas clases y heladeras de las más recomendadas, todas a precios muy bajos.

Mueblería y Colchonería

— DE — José Tomaselli Milanese

Calle Buenos Aires 322 — Posadas

Máquina de coser alemana marca "Vesta" de coser, bordar, zurcir y festeñar



— Ventas por mensualidades — Jacinto Roca Ríoja 234

Almacén El Peludo

de BENITO N. ACUÑA
Despacho de vino, cerveza y comestibles en general

Calle Buenos Aires 652 Posadas

Leña La Compañía Mercantil y de Transportes Domingo Barthe S. A., vende la carrada de leña puesta en su Aserradero, al mejor precio de \$ 8 nacionales.

PROFESIONALES

Dr. José M.ª Ríos

Medicina general — Enfermedades de niños
Consulta de 7 a 10 y de 15 a 17 Santa Fé 339 POSADAS

Dr. Armando López Torres

Médico-Cirujano
Ex-interno del Hospital Torcuato de Alvear
Médico del Hospital Regional
Consultas: de 7 a 10 y de 13 a 16hs
Colón No. 110 (Casa del Sr. Antonio Bauset) Posadas

Dr. Rodolfo F. Torres

Médico-Cirujano
Ex-interno de los hospitales Durand y de Niños
Medicina general.
Especialmente señoras y Niños
Consultas de 8 a 11 y 14 a 17
Los domingos en Candelaria de 8 a 14
Buenos Aires 214. (Casa de la sucesión Heredia) — POSADAS

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 80 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa de Barthe (Altos)

Dr. Roberto Martí

Abogado del Banco Hipotecario Nacional
Asesor Letrado de la Municipalidad
Asuntos Judiciales en General.
Corresponsales en toda la República
ESTUDIO:
Colón No. 65 Posadas-Misiones

Clinica Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas

Carlos E. Campbell

Alberto Errotaberea

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 18 SARMIENTO 266

Alfredo Weiss

Procurador Nacional con fianza real (Ley 10.996)
Martillero Público
Posadas — Rivadavia 119

JULIA B. DE BLANCO

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Ex-primer partera de la Maternidad del Rosario
Consultas de 14 a 16

Consulta con tarjeta municipal, de 16 a 17 horas

Avenida Roque Pérez 428,

Julia B. de Rebollo

PARTERA
del Hospital Regional local
Atiende llamados y consultas
Rivadavia 465 Teléfono 205

Blaşdelina Elizeche

PARTERA
Consultas: 7 a 9 y 14 a 18
Sarmiento 152 Posadas

Se alquilan casas baratas. Tratar con su dueño Sr. V. Gentile

Colossal Acontecimiento

Por Balance Anual y con el fin de reducir el enorme Stock que tenemos en existencia. Hemos resuelto, hacer una gran rebaja de precios.

Venta de fierro canaleta inglés de 6 a 10 pies a precios más bajos que a los cotizados en plaza

MUEBLERÍA "LA EUROPEA"

DE P. Chapov y Girson

COLON 163 AL 173

POSADAS-MISIONES

El "hábito" no hace al monje, pero al monje... le hace falta el "hábito"

TERZI el "Mago" de la moda le vestirá a Vd. correctamente.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

JACINTO RECA

Remates-Comisiones y Representaciones Comerciales
—Negocios en General—
AGENTE DE GATH & CHAVES LDA.

Venta en treinta mensualidades de pianos y autopianos de las mejores marcas alemanas, francesas y norte-americanas.

Máquina de escribir Alemana "Mercedes" en 10 mensualidades

Venta de tierra en esta Capital, Concepción de la Sierra, Cerro Corá y Candelaria.

Escritorio calle Rioja No. 234

Adolfo Gregori

Taller de RELOJERÍA - JOYERÍA - GRABADOS

La única casa que cuenta con profesionales, concientes en la ejecución de los trabajos que se le confían, especializándose en los grabados, composuras de relojes, y máquinas de escribir de cualquier clase y marca.

COLON 230

POSADAS

"La Reforma"

Compañía de Seguros de Incendios y Vida

IMPORTANTE VENTAJA

Art. 7 de sus Estatutos — Entrega a sus asegurados al efectuar el pago, un vale de acción gratuita por cada cincuenta pesos de prima pagada por el Seguro de Incendio.

Dirijirse a JACINTO RECA Agente en el Territorio

POSADAS

Rioja 234

Cuide su dinero

Antes de invertir su dinero en artículos de escritorio, útiles escolares, libros en blanco, copiadores, blocks, sobres, cajas de papel y todo otro artículo del renglón de Librería, consulte los precios de la acreditada LIBRERÍA DEL COLEGIO

Antes de invertir su dinero en artículos de escritorio, útiles escolares, libros en blanco, copiadores, blocks, sobres, cajas de papel y todo otro artículo del renglón de Librería, consulte los precios de la acreditada LIBRERÍA DEL COLEGIO

Comprará buen artículo y ahorrará dinero. Colón y Sarmiento

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS—Existencia permanente de tablonés, tablas, tirantes, alfajías, listones, tapa-junta, piso y cielo raso cepillado y machimbrado; en el

Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarmiento — Precios sin computancia

Mercaderías Generales
Cerveza "PALERMO", Blanca "VICTORIA", Negra "SALVADOR", EXTRACTO de MALTA
Son productos inmejorables. Pídanse en todos los Almacenes y Confeiterías

Verba-maté paraguaya marca "Bandera" es la mejor—Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables—Materiales eléctricos de todas clases—Cocinas económicas y Heladeras alemanas de todos tamaños

Navegación al Alto Paraná
VAPOR "BELL"

La Empresa dispone de chatas y remolcadores para fletar y puede comprometerse a conducir jangadas a Corrientes.

USE EL TELÉFONO

No salga los días grises.
No haga sus compras sin averiguar precios.

ECONOMICE

Con las diferencias de precio paga el abono.

Pidan datos Central Telefónica.

USE EL TELÉFONO

Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA

= DE =

RODOLFO BOROWSKI

En este taller se cotizan precios más baratos que en las fábricas de la Capital Federal — ESPECIALIDADES EN ABERTURAS — Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.

Se vende un malacate de hierro — Moldes y engranajes para doblar maderas

Calle San Lorenzo 325 al 327

Posadas — Misiones

Iguazú Hotel

Cataratas del Iguazú

Puerto Aguirre

La Empresa de este Hotel, con el objeto de hacer conocer las maravillas de las Cataratas del Iguazú ha resuelto hacer un:

30 % DE REBAJA 30 %

sobre los precios actuales, a las distinguidas familias y habitantes de este Territorio que visiten dichas cataratas.

Esta rebaja que registrará durante el próximo Verano comprende únicamente el alojamiento en el confortable Hotel Iguazú, cuyo costo queda así reducido a \$ 12.— por persona y por día de pensión completa.

O. ADAM

ACEITES Y GRASAS MINERALES

RUSOS Y AMERICANOS

Especialidad para Automóviles, Lanchas, Motores fijos y Maquinarias en general

"Viscosine"

y "Baikal"

Marcas registradas

Introducidos:

Sarmiento 1231

Buenos Aires



Lubrificantes importados directamente de las Refinerías de

Petrogrado
New York
Baku
París

Representante para Misiones: SEBASTIAN TRUJILLO — Colón 314, Posadas

JOSÉ PUCCIARELLI

GRABADOR

Pone en conocimiento del público que desde esta fecha se encuentra en la Joyería Bianchi, desde donde atenderá cualquier trabajo artístico de grabados en oro y plata, alto y bajo relieve; especialidad en esmaltados, monogramas, chapas para puertas, marcas, clichés, sellos de bronce y para lacre, autógrafos, sellos de goma y toda clase de grabados en general.

GRANTE SUS TRABAJOS AL GUSTO MAS EXIGENTE

267 -- CALLE SAN MARTIN -- 257

267

267 -- CALLE SAN MARTIN

267

267 -- CALLE SAN MARTIN -- 257

Sastrería

La Elegancia

Tintorería

Limpieza química

Taller de Sombreros

267

267 -- CALLE SAN MARTIN

267

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el Señor Juez Letrado del Territorio Doctor Florio Pérez se cita, llama y emplaza por el término de treinta días a todos los que se consideren con derechos a los bienes que quedaron por fallecimiento de Doña MARÍA DE JESUS GUTIERREZ DE ISASA, para que durante dicho término comparezcan a deducir sus acciones en forma bajo apercibimiento de ley.

Posadas, Noviembre 20 de 1924.

N. DOMINGUEZ TEJERA

Secretario

Pedro D. Rendon

Servicio de Autobus entre POSADAS, CORPUS y escalas Salidas de Posadas

Hotel Misiones. Lunes, Miércoles y Viernes

Horas de salida a las 9 en punto

Lancha "Genarita E"

Excursión a Itacú el 8 Diciembre Ida y vuelta: mayores \$ 2; menores \$ 1.

Salida a las 8 hs. y regresa a las 17

Venta de un negocio

En barrio transitado, se vende las existencias de un negocio de tienda con derecho a quedarse el comprador en la casa que ocupa. También se vende una propiedad, compuesta de una casa de material especial para negocio o casa de familia situada en el camino del Zainán. Se dan facilidades de pago. Informes en esta imprenta.

Pensión Misiones

A los que viajan a Buenos Aires por por asuntos comerciales, recreo o para radiarse, les recomiendo mi casa Pensión Misiones, la cual tiene las comodidades más modernas a precios módicos. Especialidad para familias. Excelente comida y seriedad. Atiende deferentemente el dueño. LUCIANO VIGO LEIS

Viamonte, 682 Bs. Aires-C.T. 1956 RETIRO,31

COBRADOR—Persona de confianza y seria, se ofrece para encargarse de cobranzas. Informes en esta administración.



Neumáticos, llantas macizas y semi-macizas.

"Kelli" Springfield

De suprema calidad

Regalo para Navidad

Próximamente recibiremos La media de Navidad, con un excelente surtido de los productos de la casa Saint Huos. "El Aguila" al precio de \$ 3,50 c/u. conteniendo además de los bombones, varios juguetes. Solicitese en cualquier almacén de la población.

Judicial

por JACINTO RECA

De acuerdo con el edicto que precede el remate tendrá lugar el Domingo 28 de Diciembre de 1924 a las 9 de la mañana en el Café "Tokio".

Jacinto Recca.

EDICTO

Por disposición de S. S. el Señor Juez Letrado del Territorio Nacional de Misiones Doctor Florio Pérez, se hace saber por diez días, que el Martillero don Jacinto Recca está autorizado para vender en público remate, los siguientes bienes de la sucesión de Victor y José M. Zubigaray: Primero: Una fracción de terreno formada por la mitad Sur, del solar Sud Este, manzana 109 de esta ciudad, compuesta de 21, 65 m. de frente por 43,30 de fondo y linda: al Norte mitad Norte del mismo solar, al Sud calle Rioja; al Este calle San Lorenzo y al Oeste propiedad de Primo Fernández. Base el de la tasación o sea cuatro pesos 100 el metro cuadrado. Segundo: Solar letra A de la manzana N.º 57 del pueblo de Apóstoles de este Territorio, compuesto de diecinueve metros de frente y fondo y linda: al Norte calle por medio con la manzana No. 38; al Oeste con el solar letra D de la misma manzana; al Este calle por medio con la manzana 56 y al Sud con el solar letra B de la misma manzana. En esta fracción se encuentra edificadas una casa de material, otra de tablas, con techo de zinc y paja respectivamente, pozo de balde y fruital. Base el la tasación o sea 2.000 pesos 100. El martillero está autorizado para percibir de los que resulten compradores el 8 por ciento de soja y el 2 por ciento de su comisión.

Posadas, Diciembre 4 de 1924.

N. DOMINGUEZ TEJERA

Secretario

Laboratorio de Análisis

LUIS F. QUARANTA

Químico-Farmacéutico

Diplomado en Química Biológica y análisis Clínicos

Orina - Espustos - Sangre

Reacción de Wassermann

Suero diagnóstico de Widal etc.

Calle COLÓN 110

POSADAS

MISSIONES

Se venden

Aviso al público que deseo vender dos casas en buen estado situadas en la calle Junín el número de la casa es 443. Tratar con el mismo dueño en la calle Cabral Chacra número 166. Manuel Esteche.

SEBASTIAN TRUJILLO

Mecánico-Eléctrico Instalación y mantenimiento de estaciones Radio Eléctricas. Receptores y Transmisores "Western Electric" POSADAS

Maestro Normal

PREPARA ALUMNOS aplazados menos letras e idiomas. Bolívar N.º 58.

Auto Ford

Recien reparado, pintado y garantizado su funcionamiento, se vende. Precio de ocasión. Tratar Colón 368.

Mucama y niñera: Se necesitan. Tratar Belgrano 311.